

Que se evite colapso económico pide la ASI

Llamamiento al gobierno formula la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), para que cuanto antes adopte disposiciones legales oportunas, para impedir que la economía salvadoreña llegue a un colapso total.

Tal llamamiento, se halla contenido en un comunicado, por medio de cual analiza la ASI la situación laboral e industrial caótica, a causa de hechos políticos que están generando desempleo, paralización y desorden.

El texto del comunicado, dice así: "Aumenta desempleo con cierre de otras plantas industriales: Zona Franca quedará desierta."

Diez y ocho empresas industriales de exporta-

ción neta ubicadas en zonas francas y otros lugares del país están próximas a cerrar sus instalaciones, de continuar la situación política que se ha venido viviendo en los últimos meses. Estimaciones hechas por ejecutivos de las mismas fijan un plazo de 2 ó 3 meses como máximo para el cierre de esos establecimientos, según informes en poder de la Asociación Salvadoreña de Industriales.

Por otra parte, con el cierre de plantas industriales localizadas en la Zona Franca de San Bartolo este centro de trabajo quedará desierto, puesto que otras empresas que se habían establecido en dicha zona, ya se han retirado: lo cual ha

Pasa a la página 24



—Foto de LA PRENSA, por Paredes

NEGARON (San Vicente). Francisco Elio Sánchez, alcalde de San Cayetano Istepeque y el secretario Andrés Isabel Mejía, negaron cargos en el tribunal al ser consignados al Juzgado 2º. de lo Penal, acusados de actividades subversivas.

Ganaderos en todo el país son víctimas de vandalismo

Robos de ganado, vandalismo, "tomas" de fincas y otras adversidades han venido soporandando productores de todo el país últimamente, informó la Cooperativa de la Asociación de Ganaderos de El Salvador.

Con todo y eso, esta industria, dijo el vocero, ha estado trabajando por tal de cumplir sus

compromisos de exportación a los Estados Unidos y también para proveer el mercado interno con la mayor normalidad posible por medio de sus principales procesadores: Mataderos de El Salvador y Quality Meats.

La producción para 1980 ha estado casi a la altura del año

Pasa a la página 32

Obreros apoyan a dueño fábrica que es amenazado

(Santa Ana). Trabajadores de Industrias "Marshall" dan su apoyo moral al señor Eugenio Cervantes Aguirre, gerente general y propietario de la fábrica, quien supuestamente ha sido amenazado por una entidad proscrita si no abandona el país. En notas que le han enviado por correo le dicen que podrían quemar la fábrica.

Públicamente los trabajado-

res exponen lo siguiente: "Somos una comunidad de trabajadores que estamos con pena y angustia ante las amenazas de muerte e incendio de su empresa denominada "Industrias Marshall", recibidas por el señor propietario de la misma don Eugenio Cervantes Aguirre"

"No creemos que organizaciones populares pretendan

Pasa a la página 64

Más de mil en Congreso Juvenil Nazareno anteayer

Aproximadamente unos mil jóvenes participaron en el Primer Congreso Juvenil Nazareno, que se realizó el sábado anterior, organizado por la Iglesia

del Nazareno, de San Salvador.

Dicho evento fue de carácter contemporáneo, cristiano y futurista, dijeron sus organizadores.

Detallaron que es contemporáneo porque enfoca estrictamente la problemática de la juventud en nuestros días, es decir sus orígenes, implicaciones y consecuencias. Es cristiano porque su análisis es a la luz de la Biblia, teniendo su dinámica en la persona de Jesucristo. Y es futurista, porque pretende orientar con la juventud presente, futuras generaciones a que lleven nuestra vida a Dios.

El dirigente Oscar A. Villanueva, agregó que "además los métodos empleados y metas logradas, marcan la inauguración de un gran beneficio para la gloria de Dios, cuya trascendencia será de mucho beneficio

Pasa a la página 32



—Foto de LA PRENSA, por A. Flores

ASESINADO (Santa Ana). El comerciante Miguel Angel Rodríguez García, de 58 años, fue asesinado en su negocio por tres sujetos armados, cerca de la plazuela Colón.

Asesoría a ASES dará el ITCAE

Asesoría técnica dará la Asociación de Secretarías Ejecutivas Salvadoreñas al Instituto Tecnológico de Comercio y Administración de Empresas (ITCAE).

Así lo informó el director de ese centro de estudios Lic. Juan José Oliva Peñate, quien añadió que dicha asesoría consistirá en la orientación de la enseñanza en la especialidad de secretaria

Pasa a la página 53

Condenan censura a un programa de Televisión

La censura de participación televisada que tendría el viernes por la noche, denunció a los medios informativos el mayor y licenciado Roberto D'Abuisson, dirigente del Frente Democrático Nacionalista, miembro del Frente Amplio Nacional (FAN).

"Cómo es posible —dijo el mayor y licenciado D'Abuisson— que a las agrupaciones clandestinas, autoras de los más escandalosos y crueles secuestros y asesinatos, no se les censuren sus publicaciones y participaciones televisadas, y a un hombre como yo, que define la confabulación internacional del comunismo, se le haya censurado su participación televisada del

viernes anterior" —dijo el citado profesional—.

"Mi pregunta se extiende más allá, y es relativa a quién dio el orden de suprimir la parte del programa en el que yo interviniera el viernes anterior...Con ello ha quedado demostrado categóricamente, que se está dando vía libre al comunismo, diga y haga lo que quiera, mientras se censura a un hombre que está buscando contribuir a rescatar a la patria...Mi intervención, en ningún momento ofendió a la Fuerza Armada, a la cual pertenezco, y, por el contrario, llevaba el mensaje al pueblo para que a nuestra gloriosa Fuerza

Pasa a la página 17

Presidente Asociación de Abogados analiza situación

"Estamos frente al más importante proceso histórico en la vida de la República y debemos encararlo con inteligencia, con decisión y con coraje", manifestó el Dr. Rodolfo Antonio Gómez h., en su discurso pronunciado en la toma de posesión de la nueva Junta de Gobierno de la Asociación de Abogados de El Salvador, de la cual es presidente.

Agregó que "estamos frente a

una realidad nacional que cambia aceleradamente; en los últimos 365 días han ocurrido más cosas que en los anteriores 20 años y si hay un "stratum social" cambiante, el derecho también tiene que ser cambiante; por eso es que don Eduardo J. Couture nos manda a estudiar permanentemente, constantemente; estudia —nos dice—, el Derecho se transforma constan-

Pasa a la página 32



FUERTES LLUVIAS EN ENERO. Los días viernes y sábado anteriores, ocurrieron dos lluvias torrenciales que provocaron inundaciones, caídas de árboles, accidentes, etc. Esta fotografía fue captada en la

colonia Valle Nuevo, cerca de la colonia Santa Lucía, en Ilopango. Las calles de ese sector fueron inundadas.

Indice

Págs.

Inf. Nacional	2-3
Inf. Internacional	4-5
Editoriales	6-7
Sociales	8-20
Cartas a María	11
Act. desde San Francisco	23
Cámara Señala	26
Platillos voladores	26
Deportes	36-41
Agrícola	46-48
Cómicos	50-52
Clasificados	54-64
Indicador	66
Su Horóscopo	67
Diversiones	65-71